



# こぐまぐみだより

令和6年度 4月号

保育園神田ベアーズ こぐま組



ご進級おめでとうございます。新年度がスタートしました。少しずつ暖かくなってきている春の陽気の中、新しいクラスと新担任に少しドキドキしながらも子どもたちは公園へとお散歩に行き、またお部屋では自分の好きな遊びをたくさん見つけては楽しんでいます。

今年度一年、子どもたち一人ひとりのペースを大切に、様々な経験を積み重ねながら毎日を元気いっばいに過ごしていければと思います。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。



## おねがい

新年度にあたり、以下の事項の再確認をよろしくお願ひいたします。

☆衣服等の名前記載の確認

☆カゴに入れている衣服のストック数

☆衣服、靴のサイズの再確認 ※

※戸外活動での歩行距離が少しずつ長くなります。途中靴が脱げてしまい、怪我へと繋がりやすくなるため、靴のサイズの再確認は必ず行ってください。

※衣服の着脱など、身の回りの支度を自ら行うようになります。タイトな衣服ですとその妨げに繋がりますので今一度ご確認をよろしくお願ひいたします。

円滑な保育園生活を過ごすためにご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

## ☆クラスの様子☆

3月終わりから、こぐまぐみの保育室で過ごしています。保育室が変わり、目新しいおもちゃが増えて、かわるがわる手に取って楽しそうに過ごしています。担任が変わり、少しドキドキしている様子の子もいますがこれからたくさん関わりをもち、少しずつ慣れて行ければと思います。お散歩では散歩車を使用していますが、みんなで手を繋いで楽しく歩けるようにこれから近場の公園に出向いて行こうと思います。

## 担任挨拶

前年度は、そうぐみの担任をしておりまして、「〇〇」と申します。子どもたちからは「〇〇先生！」と呼ばれています。長らく幼児クラスをもつことが続いていましたが、この度久々の乳児クラス担任になりました。少しドキドキですが、子どもたちと一緒に様々なことに挑戦し、毎日笑顔で楽しく過ごしていければと思います。何か聞きたいこと・困っていること・要望などがあればいつでもお声がけください！

一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

こぐま組担任

4月より神田ベアーズに入職をいたしました、「〇〇」と申します。昨年度は、他園で2歳児の担任をしておりまして。子どもたちと一緒に走って体をたくさん動かして遊び、また絵本の読み聞かせをして、子どもたちの様々な表情を見ることが好きです。まだまだ未熟者ではございますが、こぐま組のみんなとも、たくさん遊んで色々な発見を一緒に楽しんでいければと思います。

一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

こぐま組担任

